

Die Schule Feld informiert / Thema "Friedensförderung"

Am Dienstagabend, 2. Dezember, fand im Primarschulhaus Feld die Elternveranstaltung **"Die Schule Feld informiert"** statt. Diese Veranstaltung wird zweimal jährlich durchgeführt und verfolgt das Ziel, die Eltern über schulische Entwicklungen und Projekte zu informieren sowie den Austausch zu fördern.

Dieses Mal stand das Thema **Friedensförderung** im Mittelpunkt – also die Frage, wie wir im Schulhaus Feld ein friedliches und respektvolles Zusammenleben aller Beteiligten anstreben. Nach einem angeregten Austausch in Gruppen klang der Abend wie gewohnt bei einem gemütlichen Apéro im Teamzimmer aus.

